



ATTESTATION n°2022-XXX
BONNES PRATIQUES DE FABRICATION
GOOD MANUFACTURING PRACTICES

A TOUTE PERSONNE CONCERNÉE

Le présent document atteste dûment que la société

NOM

Adresse

CODE POSTAL VILLE

PAYS

adhérente de SYNADIET (Syndicat national des compléments alimentaires) a déclaré à SYNADIET que **son unité de production de compléments alimentaires s'est volontairement engagée à conformer son processus de production aux Bonnes Pratiques de Fabrication des compléments alimentaires** recommandées par les lignes directrices de la réglementation européenne en vigueur : Paquet Hygiène incluant les règlements 178/2002 et 853/2004, H.A.C.C.P. (Hazard Analysis Critical Control Point), Décret n°2006-352 du 20 mars 2006 relatif aux compléments alimentaires.

Le(s) produit(s) suivants est/sont fabriqués par cette unité de production :

 XXX

TO WHOM IT MAY CONCERN

This document duly attests that the company

NOM

Adresse

CP VILLE

PAYS

member of SYNADIET (National Union of Food Supplements) has declared to SYNADIET that its food supplements manufacturing site has voluntary undertaken to conform its manufacturing process to the Good Manufacturing Practices for food supplements as recommended by the European regulations: Hygiene Package including regulations 178/2002 and 853/2004, H.A.C.C.P. (Hazard Analysis Critical Control Point), Decree No. 2006-352 of 20 March 2006 on food supplements.

The following product(s) is/are produced by this manufacturing site :

Fait à Paris, le vendredi 2 décembre 2022.

Established in Paris,

Syndicat National des Compléments Alimentaires

101, RUE SAINT-LAZARE - 75009 PARIS - TEL : +33 1 44 73 01 84

SIRET : 351 015 557 000 41 – TVA intracommunautaire n° FR36 351 015 557

nouscontacter@synadiet.org – www.synadiet.org

Syndicat professionnel régi par les articles L. 2111-1 et suivants du code du travail

Delphine DUPONT
Directrice générale
General Director

Les attestations BPF sont réservées à l'export et ne doivent pas être diffusées au grand public ou utilisées à des fins de valorisation de l'entreprise ou des produits.

The Good Manufacturing Practices attestations are for export use only and must not be accessible to the general public or user for the purpose of promoting the company or products.

Elles sont valides pendant 3 ans à compter de leur date d'émission

They are valid for 3 years since their date of issue

SPECIMEN

Syndicat National des Compléments Alimentaires

101, RUE SAINT-LAZARE - 75009 PARIS - TEL : +33 1 44 73 01 84

SIRET : 351 015 557 000 41 – TVA intracommunautaire n° FR36 351 015 557

nouscontacter@synadiet.org – www.synadiet.org

Syndicat professionnel régi par les articles L. 2111-1 et suivants du code du travail